
㊨　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

四　つ　の　テ　スト

㊥　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

「㌻‾妄‾亘j⊃　川パ村徳男君
1．先週の年次総会で次期の会長イレクトと副会長

の選任について指名委員会が委任を受けましたが、

慎重に協議し、ご本人の内諾を得まして発表をい
たします。どうか皆さんの温かい柏手をもってこ

同意をお願いします。
会長イレクトに山口篤之助さん、副会長に吉野

勲さんと決まりました。
とうもありがとうございました。お二人には大

変ご苦労様ですが、よろしくお願い致します。
2．定例理事会の報告

たら汁会を、台湾訪問の関係もありますので

1月22日（火）とし、例会変更で行なうことにしま

した。時間、その他については、後目親睦活動委

員会に決めていただきます。
なお、田中バストガバナーが、庄内の鱈汁とは

どんなものですかと、言っておられたと聞きまし

たので、この機会にガバナー、バストガバナ【及

び夫人を何名かご招待することに決定しました。

3．11月30日に一日警察署長を務めてまいりました。

鶴岡R．C．の会長ということで委嘱されたのですが、

警視の礼服を着て、幹部職員の朝礼に出て訓示を
した後、署内各課と鶴岡中央及び湯の浜の派出所
を巡視して、前日の業務や事件の報告を受け、こ

れに対して、日頃のこ苦労に感謝を申し上げ、今

後とも社会を良くするために努力していただきた

（会員スピーL）

いとお願いしてきました。

鶴岡警察署の地下は射撃場になっていますが、
全国でもここたけだそうです。音は絶対に外部に

洩れない構造になっているということです。
4．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係の行事は特にありません。

（2）一般の行事

平穏に暮している大部分の人には馴染みの薄
いことですが、今日4日から10日までは人権週

間です。日本ほど人権とか自由とかが尊重され
る国は少ないのではないのでしょうか。どうか

するとゆきすぎという感じのする時もあるよう
に思われます。昭和24年から実施されています。

8日は針供養です。いつも堅い物に刺してご

苦労をかけている針に感謝の気持ちを捧げるも
ので、折れた針を、この目ばかりは軟い豆腐に

刺して供養するという、日本女性の優しい、い
たわりの心が感じられる習慣です。針供養は2

月8日にもあります。

9日は大黒様のお歳夜ですが、「紳よ、お前

もか」と言いたいほど高級魚化してしまい、で

んがくなどとても食べられそうもないとこぼす

向きが多いようです。
9日は障害者の日でもあります。

〔車事報告つ　迎。稔君
○回覧　温海R．C．活動計画．活動報告書

ヨ　ー　ロ　ッ　パの旅を終えて

10月下旬より11月上旬にかけ約2週間ヨーロッパ

パリ、スイスの田舎の方を旅して参りました。

ァンカレッジよりパリに向う折、マッキンレ【山

三　　井　　　　徹　君

脈の雪の美しさはすはらしいもので、探検家植村さ
んが眠っていることを思い出した次第です。

◎パ　リ



オリエント急行列車はロンドンからヨーロッパま

で走っている豪華列車に乗り、パリからベニスの

旅をしたが、中にはきれいなレストランもあるが、
古いのでゆれて、あまり感心しませんでした。
・画家達のパルピソン村

パリから約60肋のところに、ミレ」が住んでいた

画家の村として有名であります。ミレーはノノ1マン
ディーの生まれで、画家としての仕事はパルピソン

村で、その家も残っておりますが粗末なもので、ミ
レーの画は立派な美術館に保管されており、ミレー

館は田舎の粗末な家であり、パルピソン派と風景画
家の一派で作られたのです。

・パルピソン村の物語を一つ

羊描きのラファエロフと呼ばれ、皆から尊敬され
ていた画家がシャルジャックで、ミレーの友人であ

り、同じ頃パルピソンにやって来ました。又、ミレ
ーが尊敬しており、よく家に通ったのか風景画家の

テオドール．ルソーです。ルソーが亡くなる時もミ
レ仁一はそばについていたし、遺言で／レソーから譲り

受けたものもありました。この二人のななめ横顔が
重なったブロンズ製の記念板がフランス学士院のメ
ンバーであったアンリシャピュによって彫られ、森

の入口のアプルモン谷の斜面に飾られてあります。
ミレーの時代は1850年。今から百数十年前である

が、ミレーの書いた田園風景は昔のまま残っていま
す。ハルビソン村から続いて2万ヘクタールのフォ
ンテーヌプロの森があり、ここには小さな町があり、

ナポレオンが愛用したというフォンテーヌプロのシ

ャトウがあります。
・ユネスコ本部に立ち寄る

ここで松本慎二氏のお話があり、今ユネスコが大

ゆれして、12月にはアメリカの脱退が決まる見込み
であり、あまり明るい空気ではなかった。国連の平
和機関の中に政治が入って、政治的対立でもめてい

る。途上国がどんどん加入しまして数が多くなり、
途上国の資金を出すのは聯員1人分の給料位しか出
さないが、会議の決定棒は同じでは、総予算の25％
を出しているアメリカとソビエトの投票ということ

になると同じでないかということで、アメリカは、

自分の考えは通らない、東西南北の対立のむずかし
さがある。松本氏の見解では、アメリカ国内委員会
の諮問機関では41対4で脱退すべきでないとの世論

もあるので、脱退しても1～2年たては復帰するの
でないかとの見通しもある。

・こぼれ話

パリで、大阪出身で医者の一人娘で、OLをやり

ながら大学に通う、12～13年も滞在している女性の
ガイドで案内をしてもらった。その中で、パリのO

L、キャリア．ウーマンは子供はほしいが、結婚生

活は好まないという空気が強く、又、ガイド嬢も同
じ考えであった。めずらしい風潮でないかと思う。
知りあいで、カトリックの洗礼を受けた男の子が

亡くなり、その葬式が日本で行われたというのでお

礼をしようとカトリック寺院を回ったが、どこも教
会の扉を閉じて神父もいないので困ったところ、一
カ所開いて信者がおりましたので聞いたところ、熱
心な信者がなく、教会をあげていると品物や美術品
の盗難が多いとのことでした。

スイスの駅で、若い兵隊さんがきれいな軍服を着
て、大型自動小銃を持って除退するのを見た。スイ
スでは徴兵で一定の期間訓練を受けて除退するので、

その折武器を持って帰り、家で手入れをして、いつ
でも使えるようにしている。スイスは中立国である
が、軍備は強い。
茶道裏千家家元、千宗室宗匠がローマ、バチカン

大聖堂サンピェトロ寺院で献茶式を行うことは、特
に異教徒が献茶をやることにびっくりしたと同時に

時代がそうしたと思った。

次期副会長あいさつ

吉野　　勲君
副会長をかたく辞退したが、皆さんの絶大など支

援によりやっていきますので、何分宜敷くお願い申
し上げます。

〔季員会報＿草」

⊂堂クーアクト委員牟」　佐々柏彦君
インターアクトクラブ会員懇談会について
日　時　12月13日（木）午後5時より
会　場　中国飯店

青少年奉仕委員は全員、会員多数出席下さるようお
願い致します。

〔親睦活動委員会〕
会員誕生　　菅原辰吉 君．鈴木弥一郎君

津田晋介君
奥様誕生　迎田恵美子様．若生　孝様

佐藤貴美子（順治）様

（亘二重享二亘互二）
◎年間皆出席　　15年間皆出席　中江　　亮君
◎11月100％出席　56名

⊂を二二三コ亡）
川村徳男君

石黒慶之助君

鈴木弥一郎君

佐藤英明君

張　　紹渕君

三井　　徹君

11月30日一日警察署長をやった

ので。

11月16日優良青中老として、鶴

岡税務署長より第3回目の表彰
状を頂く。
三原町に薬局と化粧品の支店を
開業しました。
ダイヤル自動化になって20周年
になり、これを記念して。

本日長期皆出席記録保持者席を
設けたアイデアと、健康保持に
感謝して。
ヨーロッパの旅を終えて。

〔ビジ　タ　二つ
鶴岡西R．C．　佐藤　拡君

（今週の担当者　斎藤　昭）
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